

Pressemitteilung

CeramOptec eröffnet neue Niederlassung für nordamerikanischen Markt in Toronto

CeramOptec setzt seine internationale Expansion fort. Mit der Eröffnung eines Standorts in Toronto, Kanada, rückt das Unternehmen näher an seine relevanten nordamerikanischen Kunden heran, die von dem direkten Kontakt vor Ort profitieren können. CeramOptec zählt seit über 30 Jahren zu den international führenden Spezialisten für Lichtleitertechnik (Quarzglasfasern und medizinische Laser). Das Unternehmen entwickelt mit seiner langjährigen Erfahrung für die Kunden maßgeschneiderte Lösungen in der Glasfasertechnologie, von der einzelnen Faser bis hin zu individuellen Multifaser-Konfektionierungen.

Toronto, Kanada, 11.12.2023 – CeramOptec, führender Entwickler und Anbieter von optischen Fasern, expandiert weiter und eröffnet einen Standort in Toronto, Kanada. Seit über dreißig Jahren ist die CeramOptec, die zur biolitec-Gruppe gehört, führend in der Entwicklung von optischen Fasertechnologien und liefert innovative Lösungen für eine Vielzahl von Anwendungen auf der ganzen Welt. Das Produktspektrum umfasst Fasern, Faserkonfektionen wie Kabel und Bündel und andere Produkte, von denen viele für die spezifischen Anforderungen einzelner Kunden maßgeschneidert sind. CeramOptec berät dabei eine Vielzahl von namhaften Kunden aus unterschiedlichsten Branchen - von der Halbleiterindustrie bis zur Spektroskopie.

Mit dem neuen Standort in Toronto stärkt CeramOptec seine weltweite Marktpräsenz weiter. Er ermöglicht eine enge Zusammenarbeit mit den nordamerikanischen Kunden vor Ort und verkürzt Entwicklungszeiten für Produkte erheblich. Mit Vertrieb, Service und technischem Know-how unter einem Dach entsteht ein One-Stop-Shop, von dem die Kunden in allen Fragen rund um die Faseroptik profitieren.

Dr. Wolfgang Neuberger, Firmengründer und CEO der biolitec, unterstreicht: „Wir haben Toronto als Sitz für unseren neuen Hauptsitz in Nordamerika gewählt, weil es zu den wichtigen Technologiestandorten des Kontinents gehört. Kundennähe ist für uns wesentlich, da die CeramOptec die gesamte Wertschöpfungskette – von der Herstellung der Preforms bis zur fertigen Faser – unter einem Dach abwickelt. Wir können so vor Ort noch besser auf spezielle Kundenwünsche eingehen und an jedem Punkt des Produktionsprozesses individuelle Lösungen umsetzen.“

Über CeramOptec

Die CeramOptec® (Bonn) in Kooperation mit Ceram Optec SIA (Livani/Lettland) hat sich auf die Herstellung von Multimode-Lichtwellenleitern aus Quarzglas spezialisiert. Das mittelständische Unternehmen wurde 1988 gegründet und ist heute Tochter der biolitec AG, eines der weltweit führenden Medizintechnik-Unternehmen im Bereich Laseranwendungen. Mit Niederlassungen in China, Finnland und Dubai sowie Distributionspartnern in Frankreich, Israel, Indien, Japan, Korea und den USA ist CeramOptec nicht nur in Europa, sondern auch auf den asiatischen und



nordamerikanischen Märkten stark vertreten. Das Angebot umfasst Preformen, Fasern, Kabel und Bündel (Assemblies) für zahlreiche Einsatzbereiche, darunter industrielle und medizinische Laserapplikationen, Halbleiterfertigung, Sensorsysteme in Luft- und Raumfahrt sowie spektroskopische Anwendungen in Astronomie und chemischer Industrie. Die biolitec group beschäftigt insgesamt 345 Mitarbeiter.

Pressekontakt:

fr financial relations GmbH

Kerstin Neubecker

PR-Consultant

Tel.: +49 (0)6172 27 159 15

k.neubecker@financial-relations.de